

21. September 2024

09.00– 12.00 Uhr

Saal „alla fonte“, Marlingerstr. 59, Meran

SEMINAR 1

WIE GEWINNEN WIR SUCHENDE IM ESOTERISCHEN UMFELD FÜR JESUS CHRISTUS?

MIT DANIEL HARI (CH) UND
ROLAND & MAREN WÄSCHLE (D)

Die Kirchen in Europa verlieren ihre Mitglieder in Millionenhöhe. Wo liegen die Gründe? Enttäuscht von der Lieblosigkeit und Kraftlosigkeit des westlichen Christentums suchen Menschen in östlichen Religionen und Philosophien, in Meditation, in Yoga, esoterischer Alternativmedizin nach eben dieser vermissten Liebe und Kraft. Wie können diesen Suchenden die Gute Nachricht von Jesus Christus liebevoll und kraftvoll vermitteln? Wie erleben wir diese zuerst für uns persönlich und geben sie anschließend weiter? Auf solche Fragen gehen wir im Seminar ein.



SEMINAR 2

EINFÜHRUNG IN „HEILEN WIE JESUS - CHRISTOZENTRISCHES HEILEN“

MIT DANIEL HARI (CH)

Wer kennt die Heilmethoden, die Jesus angewandt hat? Ja, genau, wir meinen jetzt nicht nur die Exotischen, wie das Jesus mit Spucke und Erde einen Brei machte und dann auf die Augen schmierte und der Blinde sehend wurde. Von diesem Beispiel möchten wir den Sinn erkennen hinter dieser Methode, dann aber wirklich alle Heilmethoden von Jesus betrachten sowie einzelne davon praktisch anwenden. Wie häufig spielten die Liebe und das Erbarmen eine zentrale Rolle. Entweder wurde Jesus darum angefleht, wie beim blinden Bartimäus. Oder Jesus stellte die Frage: Was willst Du, was ich für Dich tun soll? Oder: Willst Du gesund werden? Wir beobachten Fernheilungen, wo der Glaube des Kranken oder dessen Freunde eine zentrale Rolle spielt. Wie kann denn überhaupt unser Glaube wachsen, damit solche eindrucklichen Wunder geschehen, wie es bei Jesus an der Tagesordnung gewesen ist?

21. September 2024

14.00– 17.00 Uhr

Saal „alla fonte“, Marlingerstr. 59, Meran



REFERENTEN

Daniel Hari, verheiratet mit Heike und Vater von fünf Kindern, ist seit 25 Jahren freischaffender Pfarrer und Evangelist. Seine Erfahrung: Ganze Gruppen aus esoterischem Umfeld können aufs Mal zum lebendigen Glauben an Jesus Christus finden, doch dazu braucht es ein paar wichtige Erkenntnisse! Wie lassen wir sie ZUERST die Liebe und Kraft Gottes ganz praktisch erleben, damit wir ANSCHLIESSEND praktisch ohne Widerstand das Evangelium in Vollmacht weitergeben? Was ist zu beachten, dass sie sich dann auch lösen von den okkulten Bindungen und Belastungen? Wie geht das ganz praktisch?

Diesen Herbst ist er mit Teams auf Esoterikmessen in Berlin, Stuttgart, Mannheim, Basel (Kongress mit 8500 Besuchern) und Wien präsent. Das Ziel: Dort Menschen im Namen von Jesus heilen und das Evangelium erklären. Anschließend bei Schlüsselpersonen daheim ihr Umfeld (ganze Gruppen) für Jesus Christus gewinnen mit einem 5-teiligen Kurs der auf dem Jesus-Film basiert.

Roland und Maren Wäschle, seit 24 Jahren verheiratet, haben einen erwachsenen Sohn.

Sie haben die Esoterik von innen kennen gelernt, als sie vergeblich an den verschiedensten Orten nach Gott suchten. Es begann in der Kindheit: Sie hörten zwar im katholischen Religionsunterricht eindruckliche Geschichten über Jesus. Jedoch Jesus selbst konnten sie damals in der Kirche nicht finden. Deshalb sind sie bereits als junge Erwachsene ausgetreten. Die Suche nach der Liebe Gottes, nach Frieden und Freude führte sie auf direktem Weg rein in die esoterische Spiritualität mit einem falschen Jesus-Bild, menschlicher Weisheit und Philosophien, Götter (Götzen) anderer Religionen, alles war miteinander vermischt und wurde als gleichwertig angesehen. Doch irgendwann sind sie mit dem Absolutheitsanspruch von Jesus Christus konfrontiert worden, der sagt: „Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater als nur durch mich!“ (Johannes 14,6).

Sie erlebten eine radikale Umkehr und Wiedergeburt und seitdem folgen sie IHM treu nach. Ihr tiefster Wunsch ist es, dass Menschen den lebendigen Jesus und die Kraft des Heiligen Geistes erleben, der sie zum liebevollen, vollkommenen Vater im Himmel führt.

Im Jahre 2023 und 2024 bis heute durften sie über 100 Menschen aus der Esoterik raus zu Jesus Christus führen und taufen! Halleluja! Sie veranstalten internationale Seminare und Workshops an denen viele Kranke geheilt, die Belasteten frei und die Suchenden gerettet werden.

KOSTENBEITRAG: FREIWILLIGE SPENDE

Info & Anmeldung: Jakob Köbi Oester,
oester@christengemeinden.it; 335 5427006 (Tel/WhatsApp)